

生徒会ブログ

平成25年3月3日（月）

先日、「3年生を送る会」がありました。3年生のみなさんには、楽しんでいただけたのではないかでしょうか。1・2年生の、「先輩に楽しんでもらいたい」「感謝の気持ちを示したい」という気持ちも、はつきり伝わったと思います。心のこもった出し物で、全員が楽しめる・感動できる「3年生を送る会」を作り上げることができましたね。

また、今年度最後の行事、卒業式がもう間近に迫っています。今日の5・6時間目には、卒業式の準備がありますね。「感動の卒業式」にするために、全力で準備に取り組みましょう。

話は変わりますが、今日は3月3日、ひな祭りの日です。ひな祭りは、女の子の成長を願うイベントです。でも、女の子に限らず、男の子も、ケガや病気には注意しましょう。3月に入りましたが、まだインフルエンザも油断はできません。手洗い・うがい・換気・マスク着用を心がけましょう。

平成25年3月5日（水）

3月に入り、卒業式も間近になっていました。みなさん、卒業式とは、3年生への感謝の気持ちを精一杯に表す会です。私たちは、3年生から様々なことを教えてもらいました。今後は、私たちが引き継ぎ、1・2年生に伝えていく番です。そのような意味でも、3年生の心に残る素晴らしい卒業式にしましょう。

さて、明日6日は、1・2年生は市学力テスト、3年生は県立入試があります。1・2年生は、学年で最後のテストとなります。日ごろの成果を十分に發揮し、頑張ってください。3年生は、いよいよ入試となります。一人ひとりが精一杯の力が發揮できるよう、学校から応援しています。

平成25年3月6日（木）

みなさん、国語・社会・数学・理科の実力テスト、お疲れ様でした。自分のベストをしっかりと尽くせたでしょうか？5時間目は午後ということもあり、集中力が切れやすくなります。午前中よりも集中してテストに取り組めるよう、昼休みに休憩をして、残りのテストも頑張りましょう。

そして、今、3年生も私たちと同じようにテストを受けています。ですが、3年生が受けているテストは、これから的人生を左右する、とても重要なものです。2年生のみなさんは、来年の今頃、そのテストを受けているのかもしれません。

話は変わりますが、3月になり、だんだん暖かくなってきていますが、まだ、とても寒い日があります。卒業式は、すぐ目の前です。体調管理には注意しましょう。

平成25年3月7日（金）

1・2・3年生のみなさん、昨日はテストお疲れ様でした。自分の思うようにできたでしょうか？1・2年生のみなさんは、今の自分が、どのくらいのレベルかを知ることができます。自分の苦手なところ、わからなかつたものは、しっかりと復習して、今後に生かしていくようにしましょう。

話は変わりますが、3年生のみなさんは、今日を入れて、あと3日で卒業となってしまいます。今まで、本当にありがとうございました。

3年生を送る会は先日行われましたが、1・2年生は、お世話になった先輩方に感謝の気持ちを伝えられましたか？まだ伝えることができていない人は、この3日間で伝えられると良いと思います。